

けやき

龍ヶ崎市立城西中学校

学校だより

2019. 9. 4号

320人（1年100, 2年101, 3年119） 文責 根本 清史



3つの意識（燃える・学ぶ・ゼロ）

2学期の開始にあたり“放送始業式”時に生徒に向けて次のような話をしました。

1年間の中学校生活の中で一番充実した時間をもてるのが今学期です。体育祭、新人戦、合唱祭などの行事や進路に向けての取組もあります。皆さん一人一人の取組によって充実度は変わってきますが、目標をもち意識して生活することでより充実した時間になるでしょう。自分自身の成長のために特に意識してほしいことが3つあります。

燃える 行事に対して燃えてほしいということです。自分のできることをしっかりと行っていきましょう。その中から多くのことを感じ取り、自分自身を成長させてくれる何かをつかみ取ることに繋がります。

学ぶ 授業中しっかりと学ぶということです。学習内容をより理解することで成績も向上するでしょう。一人一人の自己進路実現や人生で必要となる多くのことを学びましょう。中学生（学生）の仕事は学ぶことです。毎日の授業に集中することが大切です。

0ゼロ 遅刻0（ゼロ）です。時間を守って行動できる人は生活リズムが安定します。さらに、まわりの人からの信頼にも繋がります。まず、8時10分までには教室に入り、15分からの活動に備えましょう。

生徒と先生方が共に3つのこと（燃える・学ぶ・0）を意識して活動していきましょう。

生徒の中には、運動が得意じゃない！歌うことが苦手！なかなか集中できない！という人もいると思います。学校生活は上手くいかないことや失敗から学ぶことがたくさんあります。是非、チャレンジしてみましょう。社会に出てからは“自分の得意なことばかり行う”ことは少ないかもしれませんが。そんな時に中学校時代にチャレンジした経験が役に立ちます。最初からできる人はいないという気持ちをもって、自分なりの努力を**燃える・学ぶ**につなげてほしいと思います。

また、朝早く起きられない！どうしても遅れてしまう！という声も聞こえてきそうですが、時間を守ることは、時間を大切にすることにより“自分の時間が増える”ことに繋がります。それだけ、自分のやりたいことに時間を使えることとなります。そして、何よりも人に信頼されます。時間が守れない人は、中学校の生活を通して自分自身を変えていくしかありません。時間を守ることを通して、規則正しい生活ができる自分をつくりあげていきましょう。遅刻**0ゼロ**！8時10分までに教室に入りましょう。

団旗 紹介



体育祭の3団の団旗が完成しました。3年生・2年生の担当者が夏休み中の多くの時間を使って制作してくれました。今現在は昇降口内に掲示してあります。体育祭当日も保護者の方々から見るところに掲示予定です。各団の願いを受けて**燃える**ような競技をしてほしいと願っています。